



Matzendorf, den 19. April 2020

Fernunterricht Phase II

Geschätzte Eltern,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

Aufgrund der aktuellen Informationen und Vorgaben des Bundesrates wird der Fern- / bzw. Onlineunterricht nach den Ferien weitergeführt.

Jede Musiklehrperson wird gemäss ihren Vorgaben den Unterricht in dieser Form weiterführen.

Weiter hat der Bundesrat gewisse Lockerungen, was den Schulbetrieb angeht, angekündigt. Sobald diese für die Musikschule zutreffen, werde ich Sie erneut informieren.

Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme, wünsche weiterhin viel Spass und Freude beim Musizieren und vor allem gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse

Roger Stöckli